

## **BSFZ-Siegel für innovative Unternehmen: Berliner Healthtech-Unternehmen Aware erhält staatliche Förderung für Gesundheitsangebot**

- Das Berliner Healthtech-Unternehmen Aware erhält eine staatliche Förderung der Bescheinigungsstelle Forschungszulage (BSFZ) und des Bundesministeriums für Bildung und Forschung. Damit führt Aware ab sofort das BSFZ-Siegel für innovative Forschung und Entwicklung.
- Aware kombiniert regelmäßige Gesundheitschecks an eigenen Standorten mit einer intuitiven App. Ziel ist es, Menschen einen transparenten Einblick in ihren Gesundheitszustand zu ermöglichen und somit einen entscheidenden Beitrag zur Förderung der Gesundheitsprävention zu leisten.
- Aware nutzt die Forschungszulage, um weiter in die Entwicklung seines Angebots eines individuellen und proaktiven Gesundheitsmanagements zu investieren.

**Berlin, 11. Januar 2024** – Das Berliner Healthtech-Unternehmen Aware erhält eine staatliche Förderung der Bescheinigungsstelle Forschungszulage (BSFZ) und des Bundesministeriums für Bildung und Forschung und führt ab sofort das BSFZ-Siegel für innovative Forschung und Entwicklung. Die Förderung ist ein Beleg für die Innovationskompetenz des Unternehmens im Bereich der Gesundheitsvorsorge. Aware denkt Gesundheitsprävention neu und ermöglicht Menschen einen transparenten Einblick in ihren Gesundheitszustand, um Krankheiten frühzeitig vorzubeugen. Dabei setzt das Unternehmen auf professionelle Blut- und Gesundheitstests in seinen Gesundheits-Labs vor Ort sowie auf die Aware-App, in der sämtliche Werte intuitiv dargestellt und erklärt werden. Aware nutzt die Forschungszulage, um weiter in die Entwicklung seines Angebots eines individuellen, proaktiven Gesundheitsmanagements zu investieren und so regelmäßige Gesundheitschecks für alle zugänglich zu machen.

Das Angebot von Aware konzentriert sich auf den *Long Term Health Test*, eine Blutuntersuchung, die alle sechs Monate wiederholt wird. Mit 44 Werten liefert der Test doppelt so viele Biomarker wie das große Blutbild und gibt einen umfassenden Einblick in den Zustand von Blut, Herz, Immunsystem, Nieren, Leber und Stoffwechsel sowie den Status von Hormonen und Mineralien. Außerdem bietet Aware spezialisierte Tests, wie den Check der Schilddrüsen- oder Herzgesundheit. Über die Aware-App können Nutzer:innen mit nur wenigen Klicks einen Termin für einen Gesundheitscheck vereinbaren. Vor Ort im Aware-Lab entnimmt medizinisches Fachpersonal die Blutproben, die anschließend in den renommierten Partnerlaboren der Limbach Laborgruppe analysiert werden. Nach weniger als 48 Stunden können Nutzer:innen einen personalisierten Bericht zu ihren Werten in der Aware-App abrufen. Die Ergebnisse werden dort intuitiv und im Zeitverlauf dargestellt. So können Nutzer:innen Veränderungen direkt erkennen und gegensteuern, um ernsthaften Beschwerden und Krankheiten vorzubeugen.

Die steuerliche Förderung von Unternehmen durch das BSFZ und das Bundesministerium für Bildung und Forschung soll den Innovationsstandort Deutschland stärken und dabei

insbesondere kleine und mittlere Unternehmen bei der Entwicklung innovativer Lösungen unterstützen. Ein entscheidendes Kriterium für diese Förderung ist die Neuartigkeit des zu entwickelnden Produktes oder der Dienstleistung. Aware hebt sich von bestehenden Lösungen ab, indem es nicht nur individuelle Normwerte für Biomarker bereitstellt, sondern den Nutzer:innen auch leicht anwendbare Handlungsempfehlungen gibt, was sie tun können, um ihre Werte zu verbessern. Dadurch ermöglicht Aware seinen Nutzer:innen einen verbesserten Zugang zu ihren eigenen Gesundheitswerten und erstmals eine Verlaufskontrolle ihrer Werte.

„Wir sind stolz darauf, das BSFZ-Siegel erhalten zu haben und als innovatives Unternehmen ausgezeichnet worden zu sein“, sagt Ferdinand Schmidt-Thomé, Co-Gründer und COO von Aware. „Unser Ziel ist es, Menschen mehr Transparenz über ihre Gesundheit zu geben und Krankheiten frühzeitig vorzubeugen. Die Förderung gibt uns die Möglichkeit, unser Angebot weiter voranzutreiben und Menschen dabei zu unterstützen, gesund zu bleiben, statt gesund werden zu müssen.“

Mit der staatlichen Förderung sowie den bestehenden Kooperationen mit TeleClinic, der Limbach Laborgruppe und Eterno Health ist Aware optimal aufgestellt, um einen entscheidenden Beitrag zur proaktiven Gesundheitsvorsorge leisten zu können.

### **Über Aware**

Aware ist ein 2021 von Florian Meissner und Ferdinand Schmidt-Thomé gegründetes Healthtech-Unternehmen, das eigene Gesundheits-Labs für professionelle Blut- und Gesundheitstests vor Ort mit der Aware-App verbindet, in der sämtliche Werte intuitiv dargestellt und erklärt werden. Das Berliner Unternehmen hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen einen transparenten Einblick in ihren aktuellen Gesundheitszustand zu geben. Die ersten Aware-Labs für Blutanalysen haben in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main den Regelbetrieb aufgenommen. Zu den Investoren zählen Lakestar, Cherry Ventures und Magnetic sowie weitere Angel-Investoren und Gesundheitsexperten wie Ramzi Rizk (Dunbar), Katharina Jünger (Gründerin TeleClinic), Simon Bolz (Klara), Florian Otto (Cedar), Manuel Grossmann (Amino Collective), Naren Sham (Omio), Lucas Cranach (Onefootball) und Christian Reber (Pitch).

[Bildmaterial](#) (honorarfrei im Zusammenhang mit der Berichterstattung)

[Download-Link Aware-App für iOS](#)

[Download-Link Aware-App für Android](#)

### **Pressekontakt Aware**

Meike Ostermeier

[press@aware.app](mailto:press@aware.app)